

## L'ÉTAT DE GRÂCE

Il existe un état souhaitable et inoubliable que Nous connaissons bien et Nous allons tenter de le décrire ou de le définir pour vous. Cet état est la Grâce se manifestant en vertu, et souhaitablement réussissons-nous dans nos efforts et que comme effet vous aurez le désir de la vivre cette grâce car une fois vécue, tous cherchent sans cesse à y revenir puisque de lui avoir goûté cause que plus rien à partir de ce point ne semblera injuste ou faux et la vie telle qu'auparavant connue cessera d'exister, pour laisser place à une forme de vie ultimement plus gracieuse et miséricordieuse, où chaque acte et chaque effet en découlant, pourra être reconnu dans sa véritable raison d'exister mais surtout dans sa plus transparente nature divine.

Voilà donc cette description qui est nôtre : L'état de grâce est celui où il y a une communion avec les plus hautes fréquences de l'univers et parmi ces hautes fréquences, le corps de gloire propre à toute âme. Ce corps ne capte aucune onde se rapportant au mal. Il est de telle pureté qu'il ne sait capter que ce qui est pur et lumineux et s'auto-soutient dans cet état de perfection, pour que la vie abonde en lui et qu'il puisse en partager avec ceux qui comme lui, se développent envers la pureté en toute chose. Il est une source glorieuse, comme son nom l'indique, qui brille intensément, allumant la partie des Cieux qui lui est assignée.

Cet état de communion quand elle est vécue par l'être incarné sur Terre, sert à unifier toutes ses cellules pour leur permettre de vibrer à leur plus haute fréquence, à leur plus douce fréquence. Une fois unifiées ces cellules se dilatent avec une telle intensité que l'être instantanément respire le plus pur des élixirs qui existe. Son cerveau s'ouvre l'espace de quelques instants, le plein potentiel y existant se fait sentir, la brillance éclate et l'être voit son trajectoire sacré défiler devant ses yeux ou il serait plus juste de dire dans son 3<sup>e</sup> œil et Il contemple ainsi un univers parfait et accompli qu'il n'oubliera jamais et auquel il aura un désir absolu de participer, même dans la plus modeste des formes. Voilà, chers êtres glorieux, ce que nous offrons comme description de l'état de grâce mais il y aura certes beaucoup plus à ajouter alors un jour nous y reviendrons, mais pour l'instant nous espérons avoir accordé sa juste valeur à l'état de grâce, tout en sachant qu'il est difficile de saisir la forme de cet état pour celui qui ne l'a point vécu. Toutefois nous contemplons en ce moment la réalité que tous furent créés avec l'intention qu'un jour ils le vivent et plus nous le contemplons, plus l'univers du Christ que tous portent en eux, brille avec force et intensité.

Nous devons vous dire très chers êtres de largesse qu'il est préférable de ne point provoquer ces états car vous aurez compris que l'impact sera fort considérable et si l'un veut vivre son enracinement terrestre dans la quiétude, il est préférable de certes travailler envers ce but mais de laisser venir à soi la grâce comme résultat naturel du travail accompli. Tous seront un jour emmenés à la vivre à son état le plus pur et transformateur. Entretemps, quand vous vous sentirez comblés par l'existence, vivre la reconnaissance dans le moment présent est une grâce en soi. Persévérez dans vos efforts pour purifier le cœur et la conscience, gardez vos esprits alertes et en recherche constante et vous serez largement récompensés le temps venu. Continuez d'accomplir des actes de véritable bonté à tous les jours et l'essence du Divin s'éveillera en vous dans sa plus haute puissance, ce qui rendra tout accomplissement possible. Nous sentons vos cœurs nobles et généreux, vous êtes en route envers la grâce et nous serons

à la frontière de la grâce pour vous accueillir et vous y reconduire avec amour et reconnaissance, tels des frères et des sœurs unifiés au nom de la grâce divine qui purifie, qui guérit et qui rend noble de cœur celui ou celle qui la boit.

Nous vous aimons et nous vous disons : À très bientôt!

Les Anges Homania

samedi, 21 avril 2012

*Medium Universalis*©